



どぼく通信

令和6年11月20日 発行

<http://kogotanourin.myswan.ed.jp>

宮城県遠田郡美里町牛飼字伊勢堂裏 30

「現場実習報告会！」

令和6年11月7日（木）5・6校時に、10月に2年生が実施した現場実習の成果報告会を行いました。

現場実習の3日間で学んだ内容を、この日の為に班ごとに取りまとめ、お世話になった会社の方々と、来年実習を行う予定の1年生の前で、学習の成果を発表しました。



～生徒の感想～



- ・現場実習を通して、仕事に対する姿勢を学ぶことができ、とても有意義な実習となりました。
- ・発表を聞いて、3日間いろいろな学習をしてきたことが分かった。今回の現場実習を今後の進路に生かせるようにしたい。
- ・どこの仕事も自然と関わりがあり、仕事のやりがいや、色々な建造物が役に立っていることが分かった。見えない所でも活躍している企業がたくさんあり、全ての仕事が重要な仕事だと感じました。
- ・学校で学んだ内容もあれば、初めて学ぶこともあり、現場実習を体験した全員が将来のためになった、とても良い機会になったと思います。